



Trabajadoras de empresa ServiMaule protestan por desvinculación irregular

Coyhaique.- Cerca de 30 trabajadores de la empresa ServiMaule que presta servicio de aseo para los supermercados Unimarc de Coyhaique y Puerto Aysén, se encuentran movilizadas luego de que fueran notificadas vía correo electrónico que no seguirían cumpliendo sus funciones en dichos establecimientos comerciales.

Rosa Montero Paredes, representante de las trabajadoras de ServiMaule en Coyhaique y Puerto Aysén, señaló que “fuimos despedidas el 22 de diciembre a las 22 y tanto de la noche a través de un correo electrónico, suspendiendo nuestra participación para la empresa Unimarc y, desde ahí,

no hemos sabido nada de la empresa ServiMaule”.

Es por esto que trabajadores desde Viña del Mar hasta Aysén se encuentran en incertidumbre, pues no tienen claridad de qué ocurrió ni respuesta alguna por parte de la empresa.

“Estamos protestando para que nos escuchen, para que por último un abogado nos ayude a seguir pasos y esta empresa se haga responsable. ServiMaule nos debe cotizaciones desde mayo y ni siquiera nos han mandado un finiquito, sino un correo que no sirve de nada”, indicó la trabajadora.

Montero valoró que “Unimarc nos está dando una conciliación, están dando la cara ellos, siendo

que ServiMaule debería hacerlo. Ni siquiera a nuestro jefe zonal le han dado una respuesta. Nosotros estamos pidiendo que nos paguen lo que corresponde, nuestras cotizaciones, Fonasa, nuestro finiquito, que nos llegue nuestra carta de finiquito”.

Esta situación, además, les genera un problema adicional, pues Rosa Montero explica que “otras empresas no nos pueden contratar por el hecho de que tenemos lagunas, tenemos un contrato que no ha sido terminado con la empresa y estamos en el aire”.